

絆～ずっと仲良し～

那覇市立
城岳小学校
第6学年
10月号

修学旅行大成功！！

一泊二日の修学旅行も無事終わり、たくさんの素晴らしい思い出を作ることができました。この二日間の中で、子どもたちの良さを再確認することができ、私たち担任も誇らしい気持ちになりました。もちろん、ハメを外しすぎて指導される場面もありましたが、指導の意味をしっかり考え次に生かすことができた子どもたち、本当に最高です。今回は、海洋博記念公園で初めての自由行動を計画しました。食べたい物、買いたい物、見たい場所、行きたい場所、すべて班で計画を立てました。いつもは、親や教師が決定してくれることも、自分たちで決定しないといけません。アイスにしようかタピオカにしようか迷っている姿は、微笑ましかったです。また、班のメンバーとおそろいのキーホルダーを買って喜んでいる子、お小遣いの残金を確認して迷っている子、とにかくうれしくて爆買いをしてしまった子、それぞれがそれぞれの立場で成長できた時間だったと思います。

(子どもたちの感想より)

- 4月からずっと嫌なことがあっても逃げずに頑張ってきたから、自由時間がもらえました。また、委員会活動や朝の活動を頑張ってきたから、お小遣いが増えました。がんばってきて良かったです。
- 私たち6年生が朝の活動を頑張ってきたから、わざわざ那覇から先生たちが応援にきてくれました。また、先生たちはダンスやストッキングのお笑いもしてくれました。これからももっとがんばります。
- せっかく先生たちが私たちを信用して自由時間をくれたり、お小遣いを増やしてくれたのに、ルールを破って迷惑をかけてすごく悔しい気持ちになりました。これからは、もっと愛される6年生になります。

10月の行事予定

日	曜	行 事 名
4	火	読み聞かせ
7	金	一学期終業式 四校時下校 給食掃除あり 式服登校
		秋休み
17	月	二学期始業式 五校時下校 式服登校
18	火	運動会練習開始
22	土	PTA作業 (1, 3, 5年) 児童オリンピック (22日・23日)
30	日	運動会
31	月	振替休

○修学旅行を計画してくれた人たち、ホテルのスタッフ、参加を許可してくれたお父さんお母さん、朝早く起きて弁当を作ってくれたお母さん、一緒に楽しい思い出を作ってくれた友達、すべてに感謝しています。

- ※10月分の集金は秋休み後にお知らせします。
- ※運動会では、親子ダンスを予定しています。たくさん成長した我が子との楽しい時間を過ごしてくださいね。
- ※秋休み明けからは、毎日運動会練習があります。体育着の準備よろしくお願いします。
- ※小学校最後の運動会が10月30日にあります。6年生は、組み体操、学級対抗リレー、親子ダンスがあります。秋休みの間に組み体操の一人技、二人技を練習してください。

秋休みの課題
組み体操の練習
がんばり5ページ以上
毎日ご飯を食べる！！

